

1./2. Klasse A Monica Passannante (1. Semester Hannah Maag) / Marlies Beier
1./2. Klasse B Mirjam Bommer / Manuela Willi

Bunter Schulstart

Pünktlich zum Feriende kehrte der Sommer nochmals zurück und liess die neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler bei heiterem Sonnenschein ihre Schulkarrieren starten.

Aufgeteilt in zwei Klassen und begleitet von ihren Eltern erlebten die Kinder ihre erste Lektion. Fast schon traditionell, aber keineswegs selbstverständlich, erhielten dabei alle neuen Schulkinder eine riesige Tüte, welche jeweils vom Denner Lommis gesponsert wird. Vielen herzlichen Dank! Strahlend wurden die Schultüten entgegengenommen – manch



Bild oben: 1. Klasse A

Bild links: 1. Klasse B



eine war fast grösser als die Erstklässlerinnen und Erstklässler selbst! Das grosszügige Geschenk war liebevoll verpackt und prächtig gefüllt und versprach viele tolle Überraschungen. Mit Stolz wurde es am Schluss des Schulmorgens von den Kindern höchstpersönlich nach Hause getragen.

Freuen wir uns gemeinsam auf ein hoffentlich ebenso kunterbuntes und vielfältiges Schuljahr!

TEXT: MANUELA WILLI, BILDER: MIRJAM BOMMER, HANNAH MAAG

Rund und bunt ins neue Schuljahr

Passend zu unserem Jahresmotto «ALLES DREHT SICH!» wurden am Donnerstag in der ersten Schulwoche im Schulhaus Löwenzahn die neuen Kinder begrüsst und gleichzeitig der temporäre Pumptrack eröffnet. Dieser war eine bis dann geheim gehaltene Überraschung, so dass der Aufbau am Mittwochnachmittag dank Mithilfe von Vätern, Lehrpersonen und Behörde im kleinen Kreis still und heimlich erfolgte.



BILDER: ZVG

Der Aufbau erfolgte still und heimlich.



Der Pumptrack ist offiziell eröffnet.



Bunte Windrädchen

Bei der Eröffnung machten die frischgebackenen Erstklässlerinnen und Erstklässler den Anfang. Mit bunten Windrädchen in der Hand rannten sie unter Applaus stolz und mit voller Energie über den Rundkurs. Ihnen folgten, trotz Hitze ebenso begeistert, die jüngsten Kindergartenkinder. Nachdem Herr Greminger eine Beispielrunde fuhr, durften acht durch das Los bestimmte Kinder mit Helm und Kickboard die ersten Runden auf dem Pumptrack drehen und ihn so eröffnen.





Grosses Interesse und Freude am aufgebauten Pumptrack.

Es war ein gelungener Auftakt ins neue Schuljahr, bei dem alles rund lief. Bewegung, Freude und Gemeinschaft soll der Pumptrack fördern, und das auch in der Freizeit, aber dort auf eigene Gefahr.

TEXT: RUTH KRÄHENBÜHL UND ISABELLE ALBRECHT



Herr Greminger fuhr eine Beispielrunde auf dem Pumptrack.

Schulbehörde

Zwischenbericht der Planungskommission zur Schulhauserweiterung



Variante 3 (Entwurf)

Die Planungsgruppe hat sich in mehreren Sitzungen getroffen, um das weitere Vorgehen und die nächsten Schritte zu besprechen. Wie bereits an der Gemeindeversammlung vorgestellt, halten wir weiterhin an der dritten Variante für die Erweiterung der Schulanlage um vier Schulzimmer, Gruppenräume und neue Räume für die Hauswartung fest.

Für die Unterstützung im Verfahren und bei der Ausschreibung konnten wir die Firma Dünnenberger Projektentwicklung GmbH gewinnen. Sie wird durch Urs Dünnenberger vertreten. Er begleitet uns als kompetenter Fachmann bei der Umsetzung.

In der Planungsgruppe haben wir die verschiedenen Möglichkeiten für die Ausschreibung diskutiert und uns schliesslich für ein zweistufiges Verfahren entschieden, um einen Totalunternehmer bzw. eine Totalunternehmerin (TU) und einen Architekten bzw. eine Architektin für die Umsetzung des Projekts zu suchen. Zurzeit läuft die erste Stufe mit der Ausschreibung auf Simap. Ziel ist es, im Rahmen eines Studienauftrags Unternehmen zu finden, die das Projekt sowohl als Totalunternehmer/-in (Vertragsnehmer/-in) als auch als Architekt/-in gemeinsam planen und umsetzen möchten. Die Ausschrei-

bung läuft bis zum 29. August 2025, 12:00 Uhr.

In der zweiten Stufe werden mit den ausgewählten Unternehmen Besichtigungen durchgeführt, damit sie im Anschluss ihre Projektstudien einreichen können.

Wir hoffen, so bis Ende des Jahres ge-

eignete Partner zu finden, welche die Schulhauserweiterung gemeinsam mit uns umsetzen wollen.

Die Planungskommission

Alex Müller (Präsident), Peter Haas,

Martin Ruckstuhl, Beat Stutz, Vico Zahnd

Einbruch und Littering

Die letzte Ferienwoche bescherte der Primarschule Lommis eine unschöne Überraschung. In der Nacht vom Mittwoch auf Donnerstag brachen Unbekannte in die Garage ein. Sie entwendeten den Rasen-traktor für eine Spritztour auf dem Schul-gelände, wobei einige kleinere Schäden entstanden. Die Polizei wurde informiert und der Schaden aufgenommen.

Leider beschäftigt uns auch das Thema Littering. Die Schulanlage mit Spielplatz und Fussballwiese wird rege benutzt, was grundsätzlich erwünscht und sehr erfreu-

lich ist. Ärgerlich ist es allerdings, wenn die Nutzer die Überreste ihrer Snacks und Getränke einfach liegen lassen. Es sind genügend Abfalleimer auf dem Schulgelände vorhanden. Daher unser Aufruf an alle Benutzer der Schulanlage: Bitte entsorgen euren Abfall in den bereitgestellten Abfalleimern oder nehmt ihn mit nach Hause! Wir bitten die Einwohner um Unterstützung. Sollte ihnen etwas auffallen, können Sie ungeniert Alex Müller - Ressort Liegen-schaften kontaktieren 077 433 90 94.

TEXT: PETER HAAS, SCHULPRÄSIDENT

